

Ressort: Politik

Fall Franco A.: Hellmich wirft von der Leyen "Inszenierung" vor

Berlin, 03.05.2017, 15:27 Uhr

GDN - Der Vorsitzende des Verteidigungsausschusses, Wolfgang Hellmich (SPD), hat das Krisenmanagement von Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) kritisiert. Er finde es zwar richtig, dass von der Leyen den ehemaligen Standort des terrorverdächtigen Oberleutnants Franco A. besuche und die Soldaten selbst befragen wolle, sagte Hellmich den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Aber das macht man unter acht oder zehn Augen und nicht mit einem gewaltigen Pressetross", betonte er. "Das ist eine Inszenierung."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-88863/fall-franco-a-hellmich-wirft-von-der-leyen-inszenierung-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com